

Des étudiants lancent un concours de dessin sur l'environnement

mercredi 10.03.2010, 05:08 - La Voix du Nord



Patrice, Sylvain et deux autres camarades organisent un concours de dessin pour interroger les enfants sur l'environnement.

| PROJET |

L'environnement, une cause, qui, on peut le croire, sensibilise tout le monde aujourd'hui. Mais qu'en est-il des enfants ? ...

Pour le savoir, quatre étudiants en Master I qualité sécurité environnement à l'université de Valenciennes ont décidé de leur poser la question.

Comment ? En organisant un concours de dessin pour les 6-12 ans à l'aide de sets de table. Leur objectif : faire parler de leur master et choisir un sujet qui traite du développement durable ou de l'environnement. Le sujet est tombé la semaine dernière. Il fallait donc être très réactif. « Nous avons tout de suite contacté Mac Donald's Tertiales et Picwic qui étaient d'accord », se félicitent Sylvain et Patrice. À partir d'aujourd'hui et jusqu'au 20 mars, les enfants auront tout loisir de laisser libre cour à leur imagination en répondant à la question « Que ferais-tu pour protéger ta planète ? » Une vingtaine d'affiches et 300 sets seront distribués. Les enfants auront la possibilité de le réaliser sur place ou de l'emmener chez eux, à condition de le ramener avant la date butoir au restaurant partenaire. Le temps, pour les étudiants, de réaliser une grille de critères et de faire le tri. Les cinq plus beaux dessins seront retenus. À la clé : six jeux sur l'environnement offerts par le spécialiste du jouet Picwic. Remise des lots le mercredi 31 mars suivi d'un goûter. Le lieu et l'heure restent à définir.